

Estimados estudiantes y miembros del Departamento de Matemáticas,

Como en años precedentes nos complace en anunciaros las V Jornadas de Puertas Abiertas del Departamento de Matemáticas, que se celebrarán el 3 de noviembre de 9 a 14 horas en la Sala de Grados del Aulario IV.

Se trata de un punto de encuentro para dar a conocer las diferentes líneas de investigación y de otra índole académica que se está desarrollando en el departamento. Asimismo aprovechamos para difundir el trabajo que están realizando nuestros miembros más jóvenes y que hacen de nuestro departamento uno de los más pujantes de nuestra querida Universidad de Almería.

Os invito cordialmente a participar en este evento y esperamos que os resulte de vuestro interés y agrado.

Fdo.: Juan Ramón García Rozas

Director del Departamento de Matemáticas